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Mémoire : 

Pour le Bureau des Audiences Publiques en Environnement 

Dossier : RABASKA 

Mesdames, messieurs bonjour, 

Je suis originaire de Ville de la Baie au Saguenay, et je me suis établi a Lévis il y a 2 ans 
car je crois les perspectives d’avenir meilleures dans la région. On dit que la région de 
Québec est un << gros village >> et je considère cette appellation très justifiée pour le 
meilleur comme pour le pire. 

En effet, en plus de son emplacement stratégique, on y vit bien, c’est une ville 
sécuritaire, riche et diversifiée dans son économie, les activités n’y manquent pas et la 
vie culturelle y est très riche. Ça c’est le meilleur. 

Pour ce qui est du pire, je trouve que les gens ici manquent de solidarité et d’ouverture. 
Bien qu’il existe des << esprits de clocher >> dans ma région natale, on ne permettrait pas 
a une minorité de retraités de décider de l’avenir des prochaines générations. Le 
Saguenay est une région qui a fait l’erreur de tout miser sur l’industrie pour bâtir son 
économie, ce qui l’a rendu très vulnérable sur le plan de la diversité. 

Je nous trouve très chanceux a Lévis de recevoir un projet de l’ampleur de Rabaska. Au 
Saguenay, il y a longtemps qu’on l’aurait accepté. D’ailleurs, son maire actuel, M. Jean 
Tremblay n’a-t-il pas invité le promoteur à implanter son projet là-bas? Certains me 
répondront : << Si c’était si bien au Saguenay, retournes-y donc ». Je leur répondrai que 
j’ai choisi la région pour ses perspectives d‘avenir pour les jeunes, et pour son grand 
potentiel de développement. I I  nous reste a dire au reste du monde qu’on est ouvert 
aux différents projets de développement économique dans notre région. I I  me semble 
que ça n‘est pas le message qu‘on envoie a l’heure actuelle. 

Est-ce qu’on veut accepter uniquement du développement culturel chez-nous? Sachez 
qu’on ne bâtira pas une économie là-dessus : C‘est le genre de projets qui viennent 
après le reste :Qu’on envisage des plans de développement technologique, culturel, 
social et environnemental, il faut bien aussi qu’on fasse de la place a l’industriel. Le 
reste suivra. 



Ne perdons pas de vue que si la région est ce qu’elle est devenue c’est en 
majeure partie grâce aux bâtisseurs et a leurs qualités de visionnaires. 

En conclusion, je suis favorable au port méthanier a Lévis car ce projet en est un 
d’avenir et que l’avenir d’une société, c’est la jeunesse. 

Jeffrey Lemieux 


